

Hoy, en el Pleno del Congreso

## **Alberto Fabra echa en cara a Margarita Robles su respuesta tardía ante la DANA: “Las Fuerzas Armadas, reconózcánlo, se desplegaron tarde”**

- El presidente de la Comisión de Defensa del Congreso recuerda a la ministra del ramo sus declaraciones tras el terremoto de Marruecos –“estas primeras horas son esenciales”- y le pregunta por qué no actuó con la misma rapidez en Valencia. “¿No cree que, al igual que dijo en otras tragedias, deberían haber estado presentes desde el primer momento?”, le interroga
- Destaca que la Generalitat Valenciana solicitó oficialmente a la UME para la zona de Utiel-Requena a las 15 horas del martes 29: “Desde ese momento ya está presente en el Centro de Coordinación de Emergencias y por tanto puede observar la magnitud que va alcanzando la riada y a partir de las 20:30 desplegarse a las nuevas zonas que se estaban viendo afectadas”
- Señala que “estamos hablando de la unidad de élite experta en evaluar la dimensión de una catástrofe” como la vivida en Valencia y, “según su protocolo, podía utilizar efectivos y medios de otras unidades de las Fuerzas Armadas si fuera necesario, lo que vincula directamente al Ejército”
- Le reprocha que, dos días después, y ante la pregunta de por qué no se habían desplegado más efectivos, respondiera de forma desafortunada con un “eso mismo me pregunto yo”
- Apunta que el alcalde de Sedaví, del mismo partido que la ministra, denunció que el Ejército entró en su municipio al octavo día. “Cada uno debe cumplir con sus responsabilidades y no limitarse al ‘si necesita algo, que lo pida”’, defiende
- Reconoce y agradece la ayuda de los miles de voluntarios y los equipos de emergencia, especialmente a la UME y al resto de Fuerzas Armadas, pero insiste a la ministra: “Se tenía que haber actuado desde el primer minuto por responsabilidad y dignidad de las víctimas”